



08.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist zum Wochenbeginn leider erneut um 42 Personen im Landkreis Cuxhaven gestiegen – 12 davon kommen aus der Stadt Geestland. Mit 137 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven aktuell bei 69,07 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	427 (+12*)
Anzahl der wieder Genesenen:	357 (+2*)
Anzahl der Todesfälle:	29
Anzahl der noch Erkrankten:	41 (+12/-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	137 (+5*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	69,07 (+2,52*)

* Veränderung zur Meldung vom 08.02.2021

- Die steigende Zahl der Neuinfektionen im Gebiet der Stadt Geestland ist bedauerlicherweise auf einen Ausbruch im Seniorenhaus Lindenhof in der Ortschaft Langen zurückzuführen. Die Pflegeeinrichtung steht im engen Kontakt mit dem Gesundheitsamt und hat unverzüglich Maßnahmen umgesetzt, um eine Weiterverbreitung des Virus zu verhindern. Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite der Einrichtung: <https://www.seniorenhaus-lindenhof.de/corona-ausbruch/?cn-reloaded=1>
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?>

Bleiben Sie achtsam!